

《单词百科:organizational是什么意思?organizational怎么发音?organizational的解释和用法》

英语单词organizational是什么意思?organizational怎么读?organizational怎么发音?简答网为您整理了organizational的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



organizational怎么读

organizational的读音:[, ɔ : g ə n a ɪ ' z e ɪ ʃ ə n l]

organizational的意思

1、adj.组织的;编制的;

organizational的相关词组

1、borderless organizational structure 无疆界组织结构;

- 2、flat organizational structure 扁平化组织结构;
- 3、organizational stress 组织应激;
- 4、organizational politics 组织策略;
- 5、organizational orientation 组织定位;
- 6、organizational merger 组织合并;
- 7、organizational level 组织层次;
- 8、organizational function 组织职能;
- 9、organizational diagnosis 组织诊断;
- 10、organizational commitment 组织承诺;

organizational的近义词

- 1、**administrative** adj.管理的, 行政的;行政职位;非战斗性行政勤务的;
- 2、**clerical** adj.文书工作的;神职人员的;
- 3、**directorial** adj.指挥的, 指挥者的, 管理的;
- 4、**executive** n. (公司或机构的) 经理, 领导层; (政府的) 行政部门;
- 5、**governmental** adj.政府的;政治上的;统治上的;

organizational的双语例句

- 1、ADB's organizational structure there are the Council and the Board of Directors.
亚行的组织机构主要有理事会和董事会.
- 2、He behaves in ways which tend to defeat organizational objectives.
他就会用一种有损于组织目标的方式来行事.
- 3、All these preliminary organizational tasks were normal to such enterprises.
对如此伟业,所有的初步组织工作,均属正规.

4、 This problem needs to be dealt with at an organizational level.

这个问题需要在机构层面上解决。

5、 Solution Folders can be nested to create greater organizational structure.

可以嵌套解决方案文件夹,从而创建更大的组织结构.

6、 Through a variety of such devices , Carlson succeeded in flattening UAL's organizational pyramid.

通过各种各样的这类措施, 卡尔森成功地展平了联合航空公司金字塔形的组织结构.

7、 Our discussion identifies some of the vagueness in organizational life.

我们讨论弄清了组织生活中的一些不明确现象.

8、 Other Requirements: An entrepreneurial attitude approach with strong communication and organizational skills.

其它要求: 具有较强的事业心,沟通和组织能力强.

9、 Objective To investigate the relationship between personnel satisfaction and organizational citizenship behavior.

目的研究员工满意度等因素与组织公民行为之间的关系.

10、 Organization theories (OTs) are loosely connected around organizational phenomena.

摘要组织理论是有关组织现象的松散理论集群.

11、 Emphasis on teamwork, good communication and coordination ability and organizational capacity.

注重团队精神, 有良好的沟通协调能力与组织能力.

12、 Methods: The organizational and management experience atand abroad were compared.

方法通过对比,借鉴国内外企业组织管理方面的经验.

13、 A chart showing the main organizational structure of a company.

标明公司主要组织结构的图表.

14、Organizational Improvement: The CMM is a model for organizational improvement.

组织改进: CMM是组织改进的模型.

15、Applying the Three Lenses in an Organizational Setting , pp . 94-96 .

运用三种观点来观察并了解整个组织体系, 第94-96 页.

以上是简答网为您整理的organizational怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于organizational的用法、organizational的释义、organizational的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/organizational>

